

E-Mail-Newsletter Ausbildung Medizinische Fachangestellte

AUSBILDUNG MEDIZINISCHE FACHANGESTELLTE Newsletter vom 1. August 2018

Sehr geehrte Ausbilder,
heute erhalten Sie die erste Ausgabe unseres E-Mail-Newsletters MFA in Sachsen. Voraussichtlich einmal im Quartal möchten wir Ihnen als Ausbilder damit wichtige einschlägige und aktuelle Informationen rund um das Thema Ausbildung von MFA an die Hand geben, soweit nötig, spezifisch unterteilt in die drei Ausbildungsjahre. Insbesondere vor dem Hintergrund des zunehmenden Fachkräftemangels im ambulanten Bereich, der sinkenden Zahl der Ausbildungsplatzangebote und dem mangelnden Erfolg beim Abschluss der Berufsausbildung möchten wir so einen Beitrag dazu leisten, die Qualität der Ausbildung zu optimieren und den Erhalt einer professionellen Praxisführung zu gewährleisten.

Eine interessante Lektüre wünscht Ihnen Ihre Landesärztekammer!

Anfang August wurde der erste Newsletter Ausbildung Medizinische Fachangestellte an die Ausbilder, deren E-Mail-Adresse bei uns bekannt ist, versendet. Dieser soll zukünftig voraussichtlich einmal im Quartal erscheinen und enthält, parallel zum „Ärzteblatt Sachsen“,

wichtige einschlägige und aktuelle Informationen rund um das Thema Ausbildung von Medizinischen Fachangestellten. Insbesondere vor dem Hintergrund des zunehmenden Fachkräftemangels im ambulanten Bereich, der sinkenden Zahl der Ausbildungsplatz-

angebote und dem mangelnden Erfolg beim Abschluss der Berufsausbildung möchten wir damit einen (weiteren) Beitrag leisten, die Qualität der Ausbildung zu optimieren und den Erhalt einer professionellen Praxisführung zu gewährleisten.

Sollten Sie am Newsletter interessiert und noch nicht im E-Mail-Verteiler sein, senden Sie uns bitte Ihre E-Mail-Adresse an mfa@slaek.de. Haben Sie Anregungen oder inhaltliche Wünsche für den Newsletter? Dann bitten wir ebenfalls um Rückmeldung an die genannte E-Mail-Adresse. ■

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer

Marina Hartmann
Leitende Sachbearbeiterin